

Les athlètes cubains s'entraînent avec un bon esprit à Beijing la capitale chinoise en vue du Championnat du Monde



Les 34 athlètes cubains qui participeront au Championnat du Monde d'Athlétisme qui débutera ce samedi à Beijing en Chine, s'entraînent dans cette ville.

« Tous sont en bonne santé et sans lésions, ils s'entraînent en suivant ce qui a été planifié avec un bon esprit et s'adaptent peu à peu au brusque changement horaire de 12 heures » a déclaré à Radio Havane Cuba depuis Beijing, le manager de l'athlétisme cubain , Jorge Luis Aguilera.

Le médaillé olympique du relais 4x100 mètres à Barcelone-92 a signalé que le gros de la délégation se trouve dans la capitale chinoise depuis le 8 août dernier , avec à sa tête la perchiste Yarisley Silva , le sauteur de triple saut , Pedro Pablo Pichardo et la lanceuse du disque Denia Caballero .

« Nous sommes bien préparés pour obtenir de bons résultats et améliorer ceux de Moscou en 2013 » a-t-il ajouté.

Une ambiance de satisfaction et de joie règne dans la délégation , surtout après les élections d'Alberto Juantorena et María Caridad Colón comme vice président de l'IAAF et du Comité Féminin, respectivement a indiqué Jorge Luis Aguilera.

Cuba est huitième au tableau historique des médailles des Championnats du Monde d'Athlétisme avec 53 médailles (19-22-12)et son meilleur résultat date d'Athènes -97, quand elle a gagné six médailles (4-1-1).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/66338-les-athletes-cubains-sentraiment-avec-un-bon-esprit-a-beijing-la-capitale-chinoise-en-vue-du-championnat-du-monde>



Radio Habana Cuba